



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)

Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 18th Sept. 2023

Reference: CM/AR/134-2023

التاريخ : 18 سبتمبر 2023

إشارة : CM/AR/134-2023

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of material information
Supplementary Disclosure

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مكمل

With reference to our letter dated 2/8/2022 ref # CR/AR/042-2022 and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 2/8/2022 إشارة رقم (CR/AR/042-2022) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Supplementary Disclosure Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مكمل.

We are pleased to inform you that, Adjustment Order No.2 has been issued for Contract No. 21057382 for "Maintenance Support Services for Export Facilities" amounting KD. 3,287,554/258 (Kuwaiti Dinars Three Million Two Hundred and Eighty-Seven Thousand and Five Hundred Fifty-Four and 258 fils) for Kuwait Oil Company for a duration of 6 months.

يسرنا إعلامكم بصدور الأمر التغييري رقم (2) للعقد رقم (21057382) لمشروع "خدمات الدعم والصيانة لمرافق التصدير" بقيمة 3,287,554/258 د.ك (ثلاثة ملايين ومائتان وسبعة وثمانون ألف وخمسمائة وأربعة وخمسون ديناراً كويتي و258 فلس) لصالح شركة نفط الكويت ولمدة 6 أشهر.

Your Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Tel : +965 24624000

Fax : +965 24830291

P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com

Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700

Authorized Capital : KD 22,000,000

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	18 th Sept. 2023	18 سبتمبر 2023	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	Received Change Order No. 2 for Contract No. 21057382	إستلام الأمر التغييري رقم (2) للعقد رقم 21057382	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	2/8/2022	2/8/2022	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	We are pleased to inform you that, Adjustment Order No.2 has been issued for Contract No. 21057382 for "Maintenance Support Services for Export Facilities" amounting KD. 3,287,554/258 (Kuwaiti Dinars Three Million Two Hundred and Eighty-Seven Thousand and Five Hundred Fifty-Four and 258 fils) for Kuwait Oil Company for a duration of 6 months.	إستلام الأمر التغييري رقم (2) للعقد رقم (21057382) لمشروع خدمات الدعم والصيانة لمرافق التصدير " بقيمة ومائتان وسبعة وثمانون ألف وخمسمائة وأربعة وخمسون دينار كويتي و258 فلس) لصالح شركة نفط الكويت ولمدة 6 أشهر.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Revenue will be shown in annual financial statements from (2023) to (2024).	تحقيق أرباح تشغيلية سوف يتم إدراجها ضمن البيانات المالية للشركة من عام 2023 وحتى 2024.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

* Supplementary disclosure from (name of the company) regarding (disclosure subject)

* إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح)



رؤسنا

Seif



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)
Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

التاريخ : 02 أغسطس 2022
إشارة : CM/AR/ 042 -2022

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية
إفصاح مكمل

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 08 نوفمبر 2021 إشارة رقم (CEO/AR/100-2021) "إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مكمل" ونفاذاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

مرفق طيه الملحق رقم (13) - نموذج الإفصاح المكمل بشأن صدور الأمر التغييري رقم (1) للعدد رقم (RFP-21057382) لتنفيذ أعمال "خدمات الدعم و الصيانة لمرافق التصدير" بقيمة 8,439,245/200 د.ك (ثمانية ملايين وأربعمائة وتسعة وثلاثون ألف ومائتان وخمسة وأربعون ديناراً وقلـ200س) لصالح شركة نفط الكويت ولمدة 15 أشهر.

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،،،

مرزوق الخرافي
رئيس مجلس الإدارة



Tel : +965 24624000 Fax : +965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait
Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735
Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com